

羽田っ子

休み時間、1年生と鬼ごっこをしました。普段「カー杯走る」ことが無いため全く追いつかず、「走ってても歩いているみたい。もっと走った方がいいよ。」と子ども達からアドバイスをもらいました。1年生を全員タッチできるように体を鍛えるぞと1年生から目標をもらいました。

第15号 令和6年2月9日 文責 鈴木 恵子



授業参観ありがとうございました



1月31日は授業参観日で、多くの保護者の皆様に子どもたちの学習の様子を見ていただきました。今回の授業参観日は、この1年間で成長した子どもたちの頑張りを直接見ていただくとともに、学級懇談を通して担任と保護者の皆様との意見交換を行うことができた貴重な機会となりました。この1年間でどの学級も学級の仲間とともに一生懸命学習に取り組み、力を付けてきました。

子どもたちも、参観して下さった保護者の皆様の来校がとてもうれしかった様子でした。是非、保護者の皆様からも、子どもたちの学習の様子を話題にさせていただき、頑張りをたくさん認めていただきたいと思ひます。ご来校、本当にありがとうございました。

市学校保健会胆江地区学校給食協議会

1月27日、江刺総合支所多目的ホールで、標記協議会が開催されました。

本校からは、PTA 会長さんと PTA 厚生部長さんのお二人に参加していただきました。

金ヶ崎西小学校からは、「好き嫌いアンケート」を通して苦手な野菜の栽培と調理の実施や、食についてクイズ形式で学ぶ工夫の取り組みが紹介されました。

衣川小学校 PTA からは、「5」が付く日を全校徒歩登校として、健康な体づくりに役立っていることについて紹介されました。

当日は、「親子で考えよう！レシピコンテスト」の表彰も行われ、会長賞を受賞した2年生の岩淵湊さんに賞状が手渡されました。



小中交流会

2月7日、6年生が、水沢東中学校を訪問し、中学生から直接校舎案内や中学校生活についての説明を受けました。

また、常盤小学校6年生との交流もあり、4月からの中学校生活のイメージを具体的にもつことができました。

中学校への入学という大きな環境の変化を迎えるこの時期、気持ちが不安定になってしまうこともあります。子ども達が希望を大きく膨らませて入学できるよう努めて参りますので、気になる様子が見られました遠慮せず学校（羽田小学校）にお知らせ下さい。



中学生からの説明を聞いています



図書室を見学しています

一日入学 ～入学予定数は18名です。～

2月6日、令和6年度入学する子ども達の日一入学・保護者説明会が行われました。

新入生は、2年生教室でお絵かきをしたり、返事の練習をしたりなど、ニコニコとしたかわいらしい表情でミニ授業を楽しんでいました。

「家庭学習強化週間・げんきアップ週間」(6月 11月)の取り組みへご協力ありがとうございます。

2回目の結果につきましては既にご家庭に配布済みとなっておりますが、お家の方からのコメントに「意識してよく頑張っていたと思います。」

「声をかけることで取り組めることができました。」

という感想がありました。

基本的な学習習慣や生活習慣の定着を図るためにはまずは「意識させる」ことが改善のための大切な第1歩となります。そして、意識させるためには大人の積極的な声かけが欠かせません。

素直で柔軟な考えができる小学生のうちにしっかりとより良い習慣を身につけさせたいと考えています。

第3回目の取り組みも始まりますので、子ども達が「頑張ってみよう。」という気持ちになれるよう引き続きお家の方の声かけをよろしくお願いいたします。

